











L'ASA Drôme consciente des nuisances et désagréments que provoquent notre présence avec le Rallye de la Drôme, sur la région du Royans, depuis de nombreuses années porte un effort particulier à la réduction de son impact.

Aux cours des travaux préparatoires de nos organisations et durant notre meeting, nous nous efforçons de réduire notre empreinte environnementale :

- -en utilisant les circuits courts pour nos besoins d'intendance,
- Obligation de mettre en place des bâches environnementales sous chaque véhicule en assistance,
- le nettoyage et remise en état des espaces mis à notre disposition,
- l'optimisation des déplacements,
- Utilisation de Véhicules Electriques ou Hybrides en encadrement
- -Intégration des Véhicules Electriques ou Hybrides en compétition régularité
- Développement des catégories dites de régularité ayant des vitesses modérées
- les économies d'énergie quotidienne,
- la réduction et le recyclage des consommables.
- Utilisation des gobelets réutilisables sur l'ensembles des points de vente de boissons-

mie à disposition de bac et distribution de centaines de sacs poubelle aux concurrents et leur assistance pour la gestion de leurs déchets

- la mise en place de toilettes à proximité des zones publics
- -l'informations auprès des spectateurs, pour le respect des espaces publics ou privés.
- mise en place de poubelles pour collecter les déchets,
- information des riverains sur les possibilités de circulation durant l'épreuve
- nous postons de nombreux commissaires pour surveiller les agissements des concurrents pendant l'épreuve et également durant les reconnaissances Nous réalisons également, une étude d'impact carbone de nos meeting.

L'ASA Drôme